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第２１期第５５回 松浦海区漁業調整委員会 議事概要 

 

１ 日  時   令和３年３月２６日(金) 午後４時００分～午後５時００分 

 

２ 場  所   唐津市水産会館 多目的ホール 

 

３ 出 席 者   松浦海区漁業調整委員 

           会     長  川 嵜 和 正 
           副  会  長  池 田 宏 子 

委     員  山 中 幸 光 
〃      杠   学  
〃     立 石 敏 光 
〃     坂 本 安 則 

              〃     酒 井 英 氣 
              〃     川 口 半一郎 
              〃     坂 口 正 人 
 
４ 臨 席 者   佐賀県農林水産部水産課  
           漁業調整担当  係長   藤﨑 博 

海区漁業調整委員会事務局 
                  事務局長    中牟田 弘典 

副事務局長    江  口  賢一 

主査   真 島 健 

 

５ 議題及び議決事項 

（１） 佐賀県特定水産資源の採捕の停止に関する規則について（諮問） 

                            ・・・原案どおり承認 

（２） 令和３年（2021年）度もじゃこまき網漁業許可方針（案）について（諮問） 

                                    ・・・原案どおり承認 

（３） ぶり（もじゃこ）特別採捕許可方針（案）について（諮問） 
                                        ・・・原案どおり承認 
（４） 雑魚固定式刺網漁業の許可方針（案）について（諮問） 
                          ・・・原案の一部を修正して承認 
（５） その他のかご漁業の許可方針（案）について（諮問） 
                               ・・・原案どおり承認 
（６） 肥前統括支所におけるカキ及びヒオウギガイの試験養殖について（協議） 
                               ・・・原案どおり承認 
（７） 海区漁業調整委員会事務局設置規程の一部改正について（協議） 
                               ・・・原案どおり承認 
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（８） 太平洋クロマグロの遊漁に関する委員会指示について（報告） 
                                ・・・・・報告のみ 
（９） その他 

・・・事務局から次回の委員会の日程について説明 

 

 

６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 

（１）説明者 

議題 １・６ 藤﨑係長 

議題 ２・３・４・５・８   真島主査 

議題 ７   江口副事務局長 

議題 ９   中牟田事務局長 

 

（２）質疑応答 

【議題（１）について】 

（池田委員） 

これまでの規則を廃止して、新たに規則を制定すると言うことですか。 

 

（藤﨑係長） 

  はい。内容が大きく変わるようなものではございません。これまでの採捕報告は、くろま

ぐろだけが対象でしたが、他の魚種にも対応するものです。 

 

【議題（２）・（３）について】 

（梅崎委員） 

この許可は、現在出しているのですか。 

 

（真島主査） 

 現在、許可は出しておりません。 

去年、もじゃこを採捕したいと相談がありましたが、1年間考えて結論を出しますとのこ

とでした。今年に入り、もじゃこの許可の件で連絡しましたが、今回も見送るということで

した。 

 

【議題（４）について】 

（池田委員） 

現在の許可隻数は、何隻ですか。 



- 3 - 

 

（真島主査） 

１９隻です。 

 （川嵜会長） 

 今後、この漁業が増えるとは思えないが。 

 

 （中牟田事務局長） 

今回、許可隻数を５０隻と提案していますのは、枠を超えて申請があった場合、委員会を

開いて枠の拡大の審議をする必要がございます。その間に申請者をお待たせすることになり

ますので、この委員会で審議をお願いした次第です。現状の１９隻に対して５０隻は多すぎ

るのか、ご審議願います。 

 

（池田委員） 

それでは、３０隻位にしては、いかがでしょうか。 

 

 （委員一同） 

  了承 

 

 （川嵜会長） 

  ３０隻に修正する意見を付して答申することでよろしいか。 

 

 （委員一同） 

  了承 

 

【議題（５）について】 

（池田委員） 

  平成２６年からは、３０件、３４件で推移しているのであれば、４０位でいいのではない

でしょうか。 

 

（川嵜会長） 

  現在は、３１件ですよね。 

 

（真島主査） 

 各かご漁業の最多許可数は、平成２５年の４１件が最多で、現在の許可数は、３１件にな

ります。 
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（川嵜会長） 

  今後、かご漁業は増える可能性が大きいと思われますので５０隻でどうでしょうか。 

 

 （委員一同） 

  了承 

 

【議題（６）について】 

質疑なし 

 

【議題（７）について】 

 質疑なし 

 

【議題（８）について】 

（池田委員） 

 委員会指示で、遊漁者は小型魚を採捕できないとありますが、罰則はないのですか。 

 

（中牟田事務局長） 

 漁業法の中で、委員会指示違反という罰則がございます。 

 

【議題（９）について】 

質疑なし
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